
一関コミュニティ FM株式会社 FMあすも 番組審議会からのお知らせ 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社 第６３回番組審議会が 

令和４年１１月２９日（火）一関市大町なのはなプラザ 4 階の本社会議室で開かれました。 

 

この日は、委員４名、事業者側からは４名が出席し、 

令和 4 年１１月１０日（木）に放送した「街とラジオ」に対して審議を行いました。 

 

委員からは 

「どの部分から聴いても楽しめるように工夫されている」 

「テーマに沿ったメッセージ募集について、テーマに共感しメッセージを送りたくなるよ

うにさせるトーク展開になっていてよかった」 

「メッセージテーマは、街に誇りを持てるような内容のものにしてみてもよいのではない

か」 

「2 つの地域の情報を伝えているが、それぞれの町の持ち味を比較したり、並べることで、

自分が住む町の良さを再確認することもできると思う。災害時などにも、この放送形態を有

効活用できるよう期待する」 

などの感想・意見が出されました。 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社では、このような意見を参考にし、 

今後の番組作りに活かして参ります。 

 

 


